

Verabschiedung von Kantorin Dorothea Uibel

27.12.2019 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Das Jahresende bringt einen Abschied mit sich: Kantorin Dorothea Uibel verlässt zum 31.12.2019 den Kirchenkreis Prignitz, um sich beruflich zu verändern und eine neue Anstellung in der Nordkirche anzunehmen.

Im September 2014 trat Dorothea Uibel ihren Dienst als Kantorin an und übernahm Aufgaben in den Pfarrsprengeln Perleberg, Berge-Neuhausen, Putlitz und Uenze-Rosenhagen-Krampfer. In Perleberg lagen ihre Schwerpunkte auf dem Orgelspiel und Orgelunterricht, dem Singen (Kantorei, Kita, Musicalarbeit...) und dem Konzertangebot. Ein Meilenstein war die Sanierung der Jehmlich-Orgel im Jahr 2016. Einfallsreich brachte Dorothea Uibel die nötigen Mittel zusammen, u.a. durch Benefizkonzerte und eine Postkartenreihe.

Am 05.01.2020 wird Dorothea Uibel in einem Festgottesdienst um 15:00 Uhr in der St. Jacobi Kirche Perleberg verabschiedet. Feiern Sie doch mit!

Einen Kommentar schreiben